

HUMAS

Usai Pelaksanaan Ops Ketupat Maung 2024, Dirlantas Polda Banten Dapatkan Penghargaan dari Direktur Eksekutif Lemkapi

Ayu Amalia - BANTEN.HUMAS.CO.ID

May 7, 2024 - 16:06



Serang - Direktur Eksekutif Lembaga Kajian Strategis Kepolisian Indonesia (Lemkapi) Dr. Edi Hasibuan, S.H., M.H, memberikan penghargaan kepada

Ditlantas Polda Banten karena telah sukses dalam pelaksanaan Operasi Ketupat Maung 2024 di wilayah hukum Polda Banten, bertempat di Aula Ditlantas Polda Banten pada Selasa (07/05).

Hadir dalam kegiatan tersebut Dirlantas Polda Banten Kombes Pol Leganek Mawardi didampingi para personel Ditlantas Polda Banten. Kegiatan turut dihadiri oleh Direktur Eksekutif Lemkapi Dr. Edi Hasibuan beserta tim dari Lemkapi.

Dalam kesempatannya Direktur Eksekutif Lemkapi Dr. Edi Hasibuan menjelaskan terkait pemberian penghargaan tersebut. "Kami sengaja datang ke Polda Banten mewakili masyarakat mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Kapolda Banten dan Dirlantas Polda Banten beserta seluruh personel Polda Banten karena telah memberikan pelayanan terbaik selama berlangsungnya arus mudik dan arus balik tahun 2024," kata Edi.

Selanjutnya Edi menambahkan bahwa dalam pelaksanaan Operasi Ketupat Maung 2024 kemarin telah berjalan sesuai dengan harapan masyarakat. "Kami melihat betapa sibuk dan penuh kerja keras jajaran Polda Banten dalam mengelola arus mudik dan arus balik agar tidak terjadi kemacetan sehingga Operasi Ketupat Maung berjalan sesuai dengan harapan masyarakat tentu ini adalah suatu prestasi kinerja yang luar biasa," tambahnya.

Edi menyebutkan bahwa sesuai riset sebanyak 87,3% masyarakat puasa atas pelayanan Polri dan instansi terkait dalam mengatur arus mudik dan arus balik. "Dari hasil pengamatan kami, kita semua bisa melihat dari pagi kembali pagi polisi hadir di lapangan atas dasar itulah kami hari ini datang untuk memberikan apresiasi kepada Polda Banten, sesuai hasil riset sebanyak 87,3% masyarakat puasa atas pelayanan Polri dan instansi terkait dalam mengatur arus mudik dan arus balik," ungkapnya.

Sementara itu Dirlantas Polda Banten Kombes Pol Leganek Mawardi mengucapkan terimakasih atas penghargaan yang telah diberikan kepada Ditlantas Polda Banten. "Kami mengucapkan terimakasih kepada pihak Lemkapi yang telah memperhatikan kerja keras kami dengan memberikan penghargaan atas suksesnya pelaksanaan Operasi Ketupat Maung 2024," ucap Leganek.

Dirlantas menyampaikan rasa syukur karena pelaksanaan pengaturan arus mudik dan arus balik tahun 2024 berjalan dengan lancar dan aman.

"Alhamdulillah untuk kegiatan kemarin berjalan dengan aman dan lancar, memang fluktuasinya cukup meningkat bahkan disejumlah media menyatakan bahwa ini adalah rekor, antusias masyarakat dalam melakukan arus mudik dan arus balik sangat tinggi, terbukti dari analisa dan evaluasi kami naik secara signifikan yaitu 68%," tutupnya. (***)